
杉並区旧上井草出張所 相談所で頂いた皆さんのご意見

意見  居住地域 性別
・土地が計画内に入るのか？
・移転が必要か？

杉並区 女性

・一部土地が掛かるが補償はどうなるか？
・生活できるか？
・外かんをやるのかやらないのかはっきりしてほしい。周りの人たちはみんな
同じ意見である。
・地下部を掘り直すのはやめてほしい。

杉並区 女性

・私の家は開削の中に入っているのか。
・土地は売れないのか。
・どのくらいかかるのか
・補償はどうなるのか。
・引越し先を見つけたい。

杉並区 女性

・地上部の利用については住みやすい、使いやすい、安全性のある環境に重視
した計画にしてほしい。
・土地は計画内に入るのか？
・残地補償は？
・全て買収してもらえないか？
・外かん計画が具体化し、その影響でアパートの空室が多くなった場合、収入
減による補償はあるか？
・計画の具体化の時期は？生活設計がたたない。早くしてもらいたい。
・広報について地権者に対して積極的に計画を公表してほしい。特にアパート
等で地権者がその地に住んでいない場合の広報方法。

神奈川県 男性

・青梅ＩＣが設置されると周辺の生活道路が混む恐れがあり、環境が悪化す
る。
・道路はいらない。これ以上便利にならなくてよい。
・善福寺公園の自然を守りたい。壊れたらもどらない。（カワセミ）

杉並区 女性

・計画線内に土地を所有している。建替えもできない。（いつやるかわからな
いから）
・２世帯住宅にしても建設許可がおりない。
・やるなら早くやってほしい。
・年もとっているので、早く生活再建をしたい。
・早く買収してほしい。

杉並区 女性

・この計画は実行されるのか。
・青梅街道とのＩＣはつくるのか。
・移転が必要になるのか。その時の補償は？
・具体的スケジュールを教えて欲しい。

杉並区 男性

・環境面への影響が不安である。特に地下水が枯れてしまうのではないか。
・井荻トンネルで周辺の井戸が枯れた。
・外環でこの様になっては困る。
・質問状を持ってきたので回答してほしい。
・行政は現在の開削ボックス工法で水脈破壊、水位低下による井戸の枯渇を知
りながら住民の反対を避けるためにこれらの悪影響を伏せて着工するのか。

杉並区 女性

・借地権、商売の補償について教えて下さい。
・早く決定してほしい。
・賛成です。

杉並区 女性

・計画線内（父の家）なので建築制限されている。建て替えを考えている。
シールド区間なら将来ビル（７Ｆ～１０Ｆ）を建てられるのか？
・スケジュールは？
・シールドなら現状維持なのか？

その他東京都 男性



杉並区旧上井草出張所 相談所で頂いた皆さんのご意見

意見  居住地域 性別
・青梅街道ＩＣができた場合どの辺りまで影響があるのか？
・坑口はどのあたりか？
・直接用地買収にはかからないようだが、道路が出来たときの周辺の環境の変
化が心配。地域の環境に配慮してほしい。
・早く具体的な事項を示してほしい。
・ＩＣ付近の開口部、平面区間は広く買収してほしい。（環境施設帯）

杉並区 女性

・工事に入るのにあとどのくらいかかるのか。
・計画案はもう決まったのか。

杉並区 男性

・ルートについて。
・収用法を適用するのか？
・話し合いの期間は？
・工事は何年。
・地上部の影響は。
・シールドとは？
・地下水は大丈夫か？
・必要性をデータで。

杉並区 女性


